

もう憧れるのを、やめましょう

京都の紅葉を越える

景色を庭にさあ！つくろう！

プロが教えるオススメ紅葉樹



見えるたびに癒し効果が半端ない！



秋空に映える
「カツラ」



紅葉も抜群
「ハナミズキ」

花は有名ですが紅葉もきれいでご存じでしたが？

赤い実もついて冬も見応え有

世界三大紅葉樹
「ニシキギ」

キンモクセイの「秋はこれで感動してください！」



秋の女王の魅力が一番
発揮される秋！
今植えれば、毎年お庭で
可憐で豪華な花を楽しめ
ます！
ダリアを選ぶなら今です！

こんな簡単なら
もっと早くやればよかった
植えっぱなしで収穫できる
いちばん簡単な野菜苗。



自分の健康は
自分でつくる！
玉ねぎ苗は今年も
徳島県から直送
50本単位で
ご予約も承ります



世界3大香木
キンモクセイ。ファンの多
い香りにはすごい効果が
あります！
①安眠効果
②ダイエット効果
③アンチエイジング効果
美しく暮らすために

第1回「アナログツイッター」スタート！木村植物園 スタッフの近況をつぶやきます。聞いてください

毎日の犬の散歩とお風呂。どちらも行く前はとても面倒臭いのに、終わった後はなんて爽快!!なのに明日も「面倒臭い」と思ってしまうんだろうな(笑)
romi

先日、孫がシアトルのサマースクールに参加し、黄色と青のブレスレットを買うと
ウクライナに寄付されるとかで購入したメールがきました。
sayo

先日、柱サボテン鬼面角が5つ開花しました。誕生日に会社からプレゼントされてから5年目になります。私の身長より大きくなっていますが、胸切り、プランチも気になっています。
ao

先月下旬、帰省した4歳の孫の楽しみは虫取り。網と虫かごを持ち虫取りへ、トボ、
チョコ、蝶の脱け殻を持って得意気に帰ってきます。自然と環境に恵まれている事
に感謝です。
umi

もうすぐ私の誕生日。子供達が「ママ何が欲しい!?」と聞いてきた。何かなあ?と考えていると、パパが「ママが欲しいのは、ママ業!日代行券!!」
「そう!それ!!パパ良く分かってる~」と私。しかし難色を示す子供達だった。
(ママは本当にそれが欲しいです)
rika

最近お寿司が好き過ぎて、週に一回は食べてしまう。寿司酢の買い置きは常に
あります。
iko

先日、娘とショッピングモールへ買い物に行きました。屋外でマルシェを見て巡り、
お昼ご飯を食べて帰ろうとしたところ、「映画観よっか!」という娘からの突然の誘
い!ジブリの映画「君たちはどう生きるか」を観て、つくづく感動&熟慮!予定外の
映画鑑賞も良いな、と感じた休日でした。
ori

次回もお楽しみに by店長



あなたの日常がもっと楽しくなる教室体験会

<和ハーブの香りを楽しむ～ヤブニッケイのお香づくり～



和のシナモン“と言われ、爽やかでスパイシーな香りの「ヤブニッケイ」の葉と、同じクスノキ科の「タブノキ」の樹皮を粉末にして一緒に練り合わせてお香に仕上げます。ヤブニッケイの葉は、現代ではありませんが、月桂樹の代わりにお料理に入れたり、お茶として楽しむこともでき、ダイエットや美容にも良い成分が多く含まれていることが分かっています。手作りのお香で、その香りに癒されてみませんか？

日時：10/25(水) 10時半～12時 料金：4400円(材料費・税込)

限定5名

講師：持田三貴子(和ハーブインストラクター/和ハーブフィールドマスター)

<10月の手つくり石鹼は うれしい美肌効果の紫根>

やっと涼しくなり始め、
秋を感じることが多くなりましたでしょうか
暑かった夏の日々で疲れたお肌をいたわる石鹼を作りましょう。

紫根のインフューズドオイルの高貴な紫。深まりゆく秋に思いをはせつつ、お好きな香り・色で、originalの作品を作り上げましょう。

講師ア・マ・ファソン木之元
日時 10月16日(月)
13:30～15:30
開催場所 木村植物園
ガーデン俱楽部
募集人数 7名
参加費 4650円



<美味しい楽し時間～サツマイモ収穫体験>

木村植物園の隣のオーガニック畑で
収穫体験を愉しませんか？
おいしく食べるコツも教えます。

10月29日(日)

オーガニック栽培
末永さんの
サツマイモ収穫体験

13:30～15:00

事前予約5家族まで
1家族3300円税込み
お土産付き(1家族4人まで)
講師：末永アドバイザー



お花好きな★寄せ植え俱楽部★



木曜日午後
お客様の増やして欲しい声に
お応えしてクラスを増やします

今あるクラスに入るのは勇気がいる
な～や、午後のクラスだったら参加
できるのにという声にお応えします。
HPのイベントカレンダーよりお申込
み下さい→
体验でなく俱楽部入会になります。

店長日記 第29回 30年ぶりの修学旅行

夏休みは3年ぶりに家族旅行に行ってきた、店長の吉田です。今年は旅行に出かけられた方も多いようですが、いかがでしたか？

我が家は旅行は、どんなに遠くても車で行くスタイル。8時間位かけて過去には、四国や鳥取などに出かけっていました。運転は大変ですが、車中で子供たちと歌ったり、話したりが楽しく、また自分のタイミングで休憩できるのも気に入っています。

今年選んだのは京都、奈良。コロナ禍で行けなかった修学旅行のリベンジ。定番の場所を2日かけて観光してきました。私たち夫婦は30年ぶりの景色「もうここに来るのは最後だね」なんて会話に自分の歳を感じました。

店長相談室

お気軽に
ご相談ください。
早くご連絡いただけ
良い方向に
進む事が多いです。
店長

24時間
ホームページから
受付中

